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●点 鐘 
●ロータリーソング 
         それでこそロータリー 
●ビジターおよびゲストの紹介 
 国際ロータリー第 2630 地区 
      青少年交換委員会 委員長  
河人 宗寿 様（多治見リバーサイド RC） 
●会長の時間     会長 岩本 正樹 
 皆さんこんにちは、３月に

入って、春が来たぞと浮かれ

ておりましても、飛騨ではま

だまだ寒い日が続き、体調の

管理が大変でございますが、

皆様方には如何お過ごしでし

ょうか。お体には充分ご留意

されてお過ごしくださいます

様お願い申し上げます。先程もご紹介させて頂き

ましたが、本日は、地区青少年交換委員会委員長の

河人宗寿さんにお越しいただいております。河人

さんは篠原ガバナーの多治見リバーサイドロータ

リークラブ所属で、多治見市内にございます臨済

宗徳林院というお寺の代表を務めておられます。

河人さん、今日は遠い高山までありがとうござい

ます。後程の卓話、どうぞ宜しくお願い致します。   

今日は３月１１日、東日本大震災が起きて１３年

が経ちました。謹んで犠牲者の方々のご冥福をお

祈り申し上げる次第でございます。この１３年の

間に九州熊本地震、そして能登半島地震と、わが国

では６,７年に１度のペースで大地震が起きてお

ります。他人事とは思わずに、明日は我が身と考え

て、充分に地震に備えておくことが大切だなと改

めて感じさせられます。 

 さて、本日は下田委員長の青少年奉仕/インター

アクト委員会の担当例会でございます。青少年奉

仕の方は下田委員長にお任せすると致しまして、

私の方からは、まだ入会して間もない方もおられ

ますので、インターアクトクラブについて少しお

話をさせて頂く事に致します。インターアクトク

ラブは、ロータリークラブにより提唱された、12

歳から18歳までの青少年または高校生のための社

会奉仕クラブであります。日本においてはほとん

どが、高等学校の福祉・ボランティア系の部活動・

サークルとしておかれることが一般的であります。

設立の目的は、奉仕の精神と国際理解を青少年に

付与するためとされております。 

我が高山中央ロータリークラブは下呂ロータリー

クラブと共同で益田清風高校インターアクトクラ

ブの提唱クラブになっておりますが、その発端は、

十数年前に我がクラブも青少年奉仕の一環で提唱

クラブとしてインターアクトクラブを設立してく

れる高校は飛騨にないかと探しておりましたが、

なかなか条件に見合う高校が見つかりませんでし

たので、苦肉の策ではありませんが、下呂ロータリ

ークラブが単独でスポンサーをしておりました処

に、2015年の 11月に下呂ロータリークラブにお願

いして共同提唱クラブとして仲間に入れて頂きま

した。そういう経緯がありますので、インターアク

トクラブ関連の事業を計画する時は、先輩クラブ

である下呂ロータリーにそれなりの配慮、敬意を

示して活動するようにして頂けたら間違いが無い

かと思います。とは申しましても、年度ごとに拠出

する協賛金は下呂クラブと折半ですので、何かイ

ンターアクトクラブとの有意義な活動を思いつか

れた方は、どんどん計画して頂き活用なされたら

良いかと思います。因みに今年度の我がクラブの

インターアクトクラブへの拠出金はおおよそ 20万

円で、両クラブ合わせて 40万円が拠出されており

ます。このお金は、インターアクトクラブにも年次

大会というのがありまして、毎年 2630地区のイン

ターアクトクラブ持回りで開催されておりますが、

その旅費などに使われております。下呂ロータリ

ークラブは、地元の高校という事で、益田清風高校

◆会長  岩本 正樹  ◆幹事  長瀬 栄二郎  ◆会報委員長 井ノ下 雄志 ◆会報担当 今井 哲也 

 

 会員数 出席会員 出席数 Make-up 出席率 

本日 

1352 回 

54 名 54 名 38 名 ----- 70.37％ 

前々回 

1350 回 
55 名 54 名 38 名 0 名 70.37％ 

 

高山中央ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT 

＜出席報告＞ 

 

2023～2024 年度 高山中央 RC 会長テーマ 

親睦～例会に出席しよう～ 
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を大変大切にしてみえて、インターアクトクラブ

への支援だけではなくて、就職試験の対象生徒な

どに下呂クラブのロータリアンが試験官になって

模擬面接をして面接のコツをアドバイスしたり、

青少年交換留学生の受入れなどは長年途切れるこ

となく実施しております。会員数は少ないですが、

さすが老舗のクラブだけあって積極的に活動する

ロータリアンも何人かみえて、地に足がついたロ

ータリー活動をしてみえるな、なかなか侮れない

なと、私なんかはそういう印象を持っております。

いつの間にか下呂ロータリークラブの話に脱線し

てしまいましたが、今日は担当委員会に因んでイ

ンターアクトクラブについて少しお話をさせて頂

きました。 

 最後になりますが、今月か来月に、昨年 11月に

続き 2 回目のＩＤＭを計画させて頂きます。出席

要請者の方、また受講者の入会間もない新しい会

員の皆様にはご足労をお掛けしますが、高山中央

ロータリークラブ発展の為とご理解頂き、出席頂

きます様宜しく申し上げます。それと、堀口会長エ

レクトには 24日の会長エレクト研修セミナーへの

出席、お疲れ様でございます。高山中央ロータリー

クラブが次年度素晴らしい発展遂げます様、しっ

かり勉強して来て頂けたらと思います。次回の例

会は会長エレクトの時間ですので宜しくお願い致

します。 という事で、本日の会長の時間はこの辺

にさせて頂きます。ありがとうございました。 

 
●幹事報告     幹事 長瀬 栄二郎 
◎国際ロータリー第 2630

地区ガバナー事務所より 

・韓国第 3600地区年次大会

交換交流派遣学生の募 

 集について 

 

<会報＞ 

・下呂ＲＣ 

 
●青少年奉仕/IA委員会 
          委員長 下田 徳彦 
「青少年プログラムの概要と進級留学につ
いて」 
 今日は、国際交流青少年

交換につきまして、地区青

少年交換委員長の河人宗寿

委員長にお話をして頂きま

す。当クラブは 10年程前に

ビクトリアさんを受け入れ

しました。このロータリー

独自の交換留学プログラムは素晴らしいものと私

は考えていますので、近年入会していただいた新

入会員の皆さんにも、青少年プログラムを知って

頂きたいと思います。そして会員のお子様やお孫

さんを対象にしたらどうだろうと思い浮かべなが

ら、河人委員長のお話を聞いて頂けますようお願

いいたします。 

 
●国際ロータリー第 2630 地区 
      青少年交換委員会 委員長  
河人 宗寿 様（多治見リバーサイド RC） 
 私は、篠原ガバナーが所属し

ている多治見リバーサイドロ

ータリークラブから伺いまし

た地区青少年交換委員会の委

員長を拝命しています河人宗

寿と申します。 

本日は、地区青少年交換委員

会の活動をご紹介したいと思

います。ロータリー青少年交換の対象年齢は、15～

19 歳の学生となります。全世界のロータリーのク

ラブ、地区同士の交換になります。学生は語学勉強

だけでなく、ロータリーの事や親善大使としての

役割も担ってもらう事になります。コロナで中止

していましたが、昨年度から再開し 97名の方がプ

ログラムに参加しました。本年度は 138 名の学生

が海外に派遣されています。派遣・受入クラブは米

山と同様にクラブカウンセラーを付けてもらうよ

うお願いしています。また送り迎えや渡航手続き、

滞在期間中の後方支援もやってもらいます。 

一番大事なのが、オリエンテーションで毎月学

生を集めて、その母国語でのスピーチ課題を与え

てやってもらいます。学生を扱うプログラムなの

で、日本では危機管理として何かあればすぐに報

告しなければなりません。今は、ＹＥＳＳ(Youth 

Exchange Support System)という運用マニュアル

があり、そこに情報を乗せる事が出来て、誰もが情

報を見ることが出来るようになりました。 

前年度の活動写真でご紹介します。4月の地区研

修において青少年奉仕分科会があり学びます。7月

にアメリカから夏期受入学生帰国見送りがありま

す。同月に派遣学生選考会を実施します。8月に帰

国学生報告会をして、11 月の地区大会で ROTEX・

IBSスピーチを行いました。1月にオーストラリア

から春期受入学生到着出迎えと地区委員会のオリ

エンテーションを実施しました。2月に青少年交換

の次年度募集要項を作成して、各クラブへ郵送し

ました。4月に受入学生を研修旅行で広島に連れて

行きました。6 月に夏期受入学生修了証書授与式、

新旧交代式を実施しました。 

帰国後の進路についてどうなったか、地区委員

会は追う事はありません。ほとんどの子は休学し

て留学します。ロータリープログラムの交換留学

は単位取得を目的にしていないので、進級や進学

に必要な各種証明書の発行は、事前に学校や交換
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先と相談し決めておく必要があります。それでも

子供達は夢を持って留学するので、私たちは子供

たちの純粋な夢を応援していただきたいですし、

若い会員さんのお子さんも参加していただきたい

と思います。もっと詳しくお聞きしたい方は、私に

ご連絡してください。本日はご清聴ありがとうご

ざいました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 地区青少年交換委員長の河人と申します。 

 本日お世話になります。 

 地区青少年交換委員会 委員長 

   河人宗寿 様（多治見リバーサイドＲＣ） 

 

 第 2630地区青少年交換委員長 河人宗寿様の 

 ご来訪を歓迎致します。本日は卓話をよろし 

 くお願致します。      役員理事一同 

 

 国際ロータリー第 2630地区青少年交換委員会 

 河人委員長におかれましては遠方よりお越し 

 頂きありがとうございます。本日は、卓話をよ 

 ろしくお願い致します。    下田 徳彦 

 

 河人宗寿青少年交換委員長、来高されました 

 事心より歓迎致します。卓話もよろしくお願 

 い致します。         剱田 廣喜 

 

 先週金曜日に不覚にもテレビに映ってしまい 

 ました。恥ずかしさ込めてニコニコへ。 

                岩本 正樹 

 

 今週の日曜日は、ポリオ募金もありますが雫 

 宮祭の日です。是非、遊びに来て下さい。また、 

 娘が大学に合格、淋しくなりますが感謝の気 

 持ちを込めて。        都竹 太志 

 

 本日は一般質問でした。無事に終わったこと 

 に感謝。早退します。     益田 大輔 

 

 今日もいろいろありまして早退しますのでニ 

 コニコへ。           高木 純 

 

 本日、早退します。ごめんなさい。 

                田中 雅昭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコ BOX＞ 


